



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2019/2915

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

10.05.19

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk I	03.06.2019	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Parksituation in Hitdorf

- Antrag der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung I vom 08.05.19

Anlage/n:

2915 - Antrag

Frau
Bezirksvorsteherin
Regina Sidiropulos
Rathaus
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

Dhünnstraße 2b
51373 Leverkusen
Telefon 0214 - 475 73
Telefax 0214 - 310 50 46
fraktion@levspd.de
www.fraktion.levspd.de

Leverkusen, 08.05.2019
jf/gt/B.1-050

Antrag: Parksituation in Hitdorf

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin,

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung I:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein neues Konzept zur Parkraumnutzung an der Rheinstraße und Wiesenstraße in Hitdorf einzuführen. Wie in anderen Stadtteilen auch, sollen die Anwohner gegen geringe Gebühr Anwohnerparkausweise bekommen, während sämtliche anderen PKW zum Parken eine Parkscheibe mit einer maximalen Parkdauer von zwei Stunden auszulegen haben.

Außerdem soll eine ausreichende Beschilderung angebracht werden, die auf die zahlreichen Parkmöglichkeiten am Hitdorfer See verweisen, die fußläufig erreichbar sind.

Begründung:

Die Rheinstraße und Wiesenstraße liegen unmittelbar am Rhein. Die zahlreichen Besucher, die bei schönem Wetter das Hitdorfer Rheinufer ansteuern, erzeugen dabei immer wieder zu Problemen durch den Parksuchverkehr. Ebenso werden teilweise Fahrzeuge entgegen der Regelungen abgestellt und somit Zufahrten versperrt.

Mit einem neuen Konzept zur Parkraumnutzung, welches eine Maximalparkdauer von zwei Stunden für Besucher mit Parkscheibe und Parkausweisen für die Anwohner beinhaltet, könnte dem Problem entgegengetreten werden.

Weiterhin wäre es sinnvoll die Besucher mit einer Beschilderung auf die weiteren Parkmöglichkeiten am Hitdorfer See aufmerksam zu machen, und so die Situation beim Parksuchverkehr weiter zu entspannen.

Mit freundlichen Grüßen



Jonas Berghaus
SPD-Fraktionsvorsitzender Bezirk I



Heinz-Josef Longeric
Bezirksvertreter